

EMPRESAS

Reiteran calificación de deuda de GISSA

Fitch Ratings ratificó la calificación de largo plazo en escala nacional de Grupo Industrial Saltillo en AA-(mex) y dijo que la perspectiva de la calificación es estable.

Explicó que la calificación de GISSA se soporta en la diversificación del portafolio de negocios y moneda, así como una sólida posición de mercado en los distintos sectores en los que participa; fuerte perfil financiero, caracterizado por bajos niveles de deuda, altos saldos de efectivo y líneas de crédito no comprometidas disponibles.

Por otra parte, la calificación considera la exposición de la compañía a la ciclicidad de las industrias donde participa, fuerte entorno competitivo y generación de flujo de fondos libre negativa en los últimos ejercicios como resultado del programa de inversión de la compañía.

La empresa continúa su estrategia de fortalecer su posición de negocio en el sector autopartes; debido a las condiciones favorables que presenta la industria automotriz en Norteamérica.

Durante los últimos 3 años la compañía ha enfocado el crecimiento en este segmento a través de iniciativas que incluyen: la adquisición de Tisamatic en noviembre de 2011 y los incrementos de capacidad en las plantas de Saltillo, Irapuato y San Luis Potosí durante 2012 y 2013. *(Redacción)*